



CUIDAN LA FRONTERA.— Mak Mun, Tailandia, diciembre 31. Patrullas tailandesas con tanques M-41 y vehículos blindados, patrullan la conflictiva frontera con Vietnam. (UNIFAX II de UPI).

Hoy Ingresa Grecia al Mercado Común Europeo

BRUSELAS, diciembre 31 (EFE).— A partir del 1° de enero próximo ya no se hablará más de la Europa de los "nueve", sino de los "diez".

Como un acontecimiento histórico se presenta en Bruselas el ingreso de Grecia en la Comunidad Económica Europea (CEE).

"La Comunidad resultará más auténticamente europea, porque Grecia es la madre de nuestra civilización, a la que la misma comunidad trata de garan-

tizar continuidad y desarrollo", declaró el responsable de la ampliación de la "CEE" hacia el sur, Lorenzo Natali. Los dirigentes de Atenas tampoco han ahorrado brillantez a sus propósitos: "Grecia desea aportar su contribución directa y sus esfuerzos al mayor evento de este siglo: La integración europea".

Al margen de las declaraciones oficiales más o menos retóricas y triunfalistas, los expertos se pre-

guntan si resultará beneficiosa una operación en momentos especialmente delicados y difíciles para la Europa comunitaria.

Ante la imposibilidad de cuantificar en cifras concretas las ventajas y los inconvenientes de la entrada

—Favor pase a la página 27.

Ciudad de México Será la más Grande en Año 2000

MEXICO, diciembre 31 (EFE).— De persistir la actual situación en la capital de México, en el año 2000 tendrá unos 40 millones de habitantes y será la más grande y deforme ciudad del mundo, dijo en esta capital, el diputado Federico Ling Altamirano.

Según Ling, del Partido de Acción Nacional

—Favor pase a la página 28.

Reagruparán Fuerzas en 1981 las Mujeres de E.U.

NUEVA YORK, diciembre 31 (Por Gay Pauley) (UPI).— La mujer estadounidense está creciendo en importancia no sólo en el campo político, sino también en el laboral.

Durante la pasada campaña electoral el papel femenino fue muy destacado y el más activo jamás visto, quizá con los ojos puestos en que una mujer llegue a la Casa Blanca, antes de fin de siglo.

Se ha estimado que el número de mujeres elegidas, tanto a nivel estatal como municipal, aumentó entre 800 y 900 en las elecciones pasadas.

Además en el Senado

que entra en funciones en enero, habrá dos mujeres por primera vez, se trata de Nancy Landon Kassebaum, de Kansas y Paula Hawkins, de Florida.

En 1981, con el abrumador triunfo de los republicanos y Ronald Reagan a punto de mudarse a la Casa Blanca, el problema se convertirá ahora en una cuestión de dinero, de cómo hacer frente a la cada vez mayor inflación.

La cuestión de la igualdad ha pasado a segundo plano por los problemas de la economía, y ahora el problema es de la supervivencia.

—Favor pase a la página 27.

Crímenes sin Motivo Aumentan en los E.U.

NUEVA YORK, diciembre 31 (EFE).— La ola de crímenes sin motivo ni propósito aparente que azota a Estados Unidos preocupa a las autoridades e intriga a sociólogos y psicólogos, mientras se ha popularizado la denominación de "bombas humanas", para los autores de estos delitos.

Durante las últimas semanas, en Nueva York, varias personas fueron acuchilladas por un negro en el sector este de Manhattan y por un blanco en el sector oeste de la ciudad.

Los agresores no pudieron ser detenidos ni identificados, a pesar de los esfuerzos desplegados

por la policía. Ayer por la tarde, un joven que esperaba el metro a las cinco de la tarde en la estación neoyorquina Grand Central, resultó víctima de las puñaladas que le infligió un atacante al que no pudo siquiera ver la cara.

En la famosa zona de Times Square, ubicada en el centro de Nueva York, un anciano sacerdote fue salvajemente golpeado por dos jóvenes negros.

Sucesos similares ocurren cada vez con mayor frecuencia en otras grandes ciudades de Estados Unidos, como Chicago, San Francisco y Los Angeles.

—Favor pase a la página 26.

1980 fue Año de Grandes Frustraciones para E.U.

NUEVA YORK, diciembre 31. (Por José Sobrino) (EFE).— Con los rehenes en Irán, los rusos en Afganistán y la economía en crisis, el año que termina ha sido una continua frustración, de principio a fin, para los norteamericanos que en parte por eso han elegido nuevo Presidente.

No ha tenido que dudar mucho la revista "Time" en esta oportunidad, para proclamar a Ronald Reagan, el Presidente electo, "Hombre del año".

Aparte de sus méritos, al lograr ya casi octogenario su "encuentro con el destino", del que habló en su ahora histórico pronunciamiento por televisión en octubre de 1964, al apoyar la candidatura de Barry Goldwater, dos años antes de aspirar renuentemente y conquistar con ventaja de un millón de votos la importante posición de Gobernador de California, Reagan como Presidente es sólo una promesa de que los cuatro próximos años

podrán ser distintos.

Pero los norteamericanos no esperan milagros porque están conscientes de que el Presidente Jimmy Carter, cuya aspiración reeleccionista rechazaron porque su promesa no se había cumplido, fue más una víctima de las circunstancias internacionales que culpable de que se produjeran.

Porque lo cierto es que si en el orden interno, la crisis económica podrá ali-

viarse, al igual que la social, es inevitable.

"El año que termina fue en general triste y absurdo, con pocos comienzos que pueden resultar insignificantes", dice el columnista Max Lerner, sugiriendo que el único "héroe auténtico" de 1980 fue el dirigente sindical polaco Lech Walesa.

Mientras, califica a Reagan de astro "que

—Favor pase a la página 27.

Mejora el Balance Comercial de los E.U.

WASHINGTON, diciembre 31 (UPI).— Importaciones más bajas de petróleo y menores compras de autos extranjeros ayudaron a disminuir el balance comercial estadounidense, que llegó a 1.660 millones en noviembre, según el Departamento de Comercio.

Si la cifra de diciembre es comparable, el déficit

para todo 1980 sería de unos 31.000 millones de dólares, una mejora sustancial en relación a los 37.300 de 1979 y los 39.600 de 1978.

El volumen de las importaciones norteamericanas de petróleo en noviembre —172.1 millones de barriles— fue el más bajo de los últimos cuatro años y medio. En mayo de 1976 alcanzó a 165 millones.

Las importaciones de autos de otros países, excepto Canadá, bajaron en 161 millones de dólares en noviembre, siguiendo a una caída de 200 millones en octubre.

Las exportaciones globales bajaron un 2.4 por ciento a un total ajustado estacionalmente de 18.630 millones en noviembre, mientras las importaciones bajaron un 3.1 por ciento a 20.290 millones.

El déficit comercial en los primeros 11 meses de 1980 fue de 29.490 millones, contra 33.220 millones de igual período del año anterior.

La cifra sólo mide las exportaciones e importaciones de productos. De acuerdo con cálculos más amplios, que incluyen otros tipos de transacciones, Estados Unidos tendría un superávit en la balanza de pagos de 1980.

Piden Mejor Orientación para Enfermos de Cáncer

WASHINGTON, diciembre 31. (Por Al Rossiter Jr.) (UPI).— El hecho de que a una persona se le diga que tiene cáncer no constituye ya automáticamente una sentencia de muerte, y a consecuencia de ello, está destacándose cada vez más y más la necesidad de ayudar a los pacientes que sufren de cáncer y a sus familiares a hacerle frente a la enfermedad.

Vincent de Vita, Director del Instituto Nacional del Cáncer dijo que al cáncer se le puede considerar una enfermedad crónica, debido al progreso que se está realizando en su tratamiento.

"Ya sea que el cáncer esté detenido o esté recibiendo tratamiento, todos

los que tienen cáncer merecen que se preste atención a sus necesidades psicológicas, sociales y económicas", dijo de Vita en la introducción de un nuevo libro publicado por el Gobierno, para ayudar a los profesionales de la salud a trabajar con sus pacientes.

Un creciente número de pacientes a los que se da por curados del cáncer está siendo devuelto a la sociedad y otros muchos más pueden regresar a sus labores diarias y a su vida normal mientras están sometidos a tratamiento a largo plazo de sus tumores malignos.

"Pero aún la preocupación de la muerte es parte

—Favor pase a la página 26.



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

AMENAZA OTRA ERUPCION.— Vancouver, Washington, diciembre 31. Vista aérea, tomada el domingo, del volcán del Monte St. Helen, en cuyo cráter se está formando un domo, lo que augura una posible erupción futura.